

「泡で楽しくお風呂タイムが過ごせた」
「ボディソープが一本なくなるくらい、何度も踊って楽しんでた」などの声も！

子どもたちのひとり洗いを応援するWEB動画「マッハ風呂体操」 キレキレダンス動画がSNSに続々投稿！ ナイーブピュアでお風呂タイムを楽しむキッズたちが増殖中

投稿された動画を集めたコンピレーション映像も公開！

(マッハ風呂体操ページ URL: <http://www.naive-home.jp/pure/mahha/>)

クラシエホームプロダクツ株式会社

クラシエホームプロダクツ株式会社(本社:東京都港区、代表取締役:岡田尚樹)は、親子で使える無添加ボディソープ「ナイーブピュア 泡ボディソープ」の発売開始にともない、子どもたちの「ひとり洗い」を応援するWEB動画「マッハ風呂体操」を7月17日(火)から公開しました。同時に、すぐに真似できるレクチャー動画も紹介し、SNS(TwitterとInstagram)で、子どもたちが「マッハ風呂体操」を踊っている動画の投稿を募ったところ、たくさんのキレキレダンス動画が集まりました。「ナイーブピュアが1本なくなるんじゃないかってくらい何度も踊って楽しんでました」、「子どもは泡好きなので、お風呂タイムを楽しんでる！」など、泡ボディソープやマッハ風呂体操を楽しむ声が多く寄せられました。

そこで、投稿された動画を集めたコンピレーション動画を「ナイーブピュア」公式WEBサイト「マッハ風呂体操ページ」で公開いたします。「ナイーブピュア」によってお風呂タイムを楽しむお子さまがさらに増えるよう、引き続き、子供たちの「ひとり洗い」を応援していきます。



■「ナイーブピュア 泡ボディソープ」について

2018年7月17日(火)に新発売した「ナイーブピュア 泡ボディソープ」は、赤ちゃんから大人まで家族みんなで使える、無添加処方のボディソープです。ポンプを押すだけで、へたりにくくふんわり肌あたりの良い泡で全身をやさしく洗える一方、すすぐときの泡切れの早さにもこだわった、素早く洗って流せるボディソープなので、体を洗いたがらない子どもにぴったりです。



■高速カラダ洗い「マッハ風呂体操」とは

ふかふか泡で洗いやすく、素早い泡切れのナイーブピュアだから可能な高速カラダ洗い体操、その名も「マッハ風呂体操」！君はこのスピードについてこれるか？

■「#マッハ風呂体操」コンピレーション動画 寄せられた投稿の一部をご紹介します。

「#マッハ風呂体操」をつけて、多くの投稿が寄せられました。その一部を集めたコンピレーション動画は、マッハ風呂体操ページにてご覧いただけます。

マッハ風呂体操ページ URL: <http://www.naive-home.jp/pure/mahha/>

